

EX PREMIER LUIS SOLARI RECONOCE PREPARACIÓN Y SOLIDARIDAD DE SAN MARTÍN

Publicado por : MARTIN GUSTAVO VARGAS BARRERA

Fecha publicación : 18-02-2021



La preparación por parte del Gobierno Regional de San Martín y las acciones solidarias, que su gestión planificada en la lucha contra la segunda ola de la COVID 19 le permiten, siguen dado que hablar en el entorno nacional.

En esa línea, en entrevista a un medio radial local, el expresidente del Consejo de Ministros, Luis Solari resaltó el abastecimiento de oxígeno a las regiones de Loreto y Huánuco e incluso al hospital de Ate en Lima.

“Felicitó a las autoridades por ese gran esfuerzo y a la gente fraterna que comparte lo suyo, en lugar de almacenar el oxígeno, simplemente lo está cediendo como debemos hacer entre hermanos peruanos”, refirió.

Asimismo, exministro de Salud mostró palabras de agradecimiento por la labor altruista que se viene realizando. “Gracias por su fraternidad que de seguro está salvando vidas en otros territorios y como debe ser el oxígeno producido por sanmartinenses va a los pulmones de desconocidos, personas que nunca se verán pero que sabrán que proviene del corazón de San Martín”, enfatizó.

Cabe indicar que como parte de esta tarea ya se inició las labores de recarga interdiaria de 100 balones de oxígeno para el hospital de Ate, en Lima; mientras que el suministro a la región Loreto continua con un nuevo abastecimiento de 160 balones.